
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
REQUERIMENTO Nº 651/2019 

 
Requer informações acerca da 
aplicação de emenda parlamentar no 
valor de R$ 1 milhão, que já está 
disponível para utilização na Saúde 
Pública, que fora conquistada e 
anunciada por este vereador e pelo 
Deputado Federal Vanderlei Macris, em 
meados de julho de 2019. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que em meados de julho de 2019, através de 

emenda parlamentar conquistada junto ao mandato deste vereador e do Deputado 

Federal Vanderlei Macris, anunciamos o valor de R$ 1,5 milhão para a Saúde Pública 

de Santa Bárbara d’Oeste, sendo deste valor R$ 500 mil destinados à Santa Casa de 

Misericórdia e R$ 1 milhão para a Prefeitura Municipal; 

 

CONSIDERANDO que esta verba deverá ser empregada para custeio 

da saúde, podendo ser utilizada para contratação de médicos especialistas, exames 

laboratoriais, compra de medicamentos e insumos excepcionais, atendimento 

odontológico, cirurgias, dentro outros; 

 

CONSIDERANDO que obtivemos a informação de que a verba já 

encontra-se disponível junto ao erário municipal, assim, já podendo ser utilizada para 

os fins que se pretende, no entanto, é preciso que haja um acompanhamento para 

verificar se a verba terá realmente a destinação correta e se atenderá às necessidades 

mais urgentes da nossa Saúde Pública; 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:   

 



 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 
1º) A Prefeitura Municipal utilizará para quais serviços de saúde a 

aludida verba parlamentar de R$ 1 milhão? Especificar, item a item: quantidade e tipo 

de serviços/insumos a serem adquiridos com este recurso; 

 

2) Informar qual será o impacto positivo na Saúde Pública após 

utilização do recurso parlamentar de R$ 1 milhão; ou seja, informar qual era a fila ou 

defasagem anterior do serviço/insumo e qual será o total alcançado com a aplicação 

do recurso. 

 

3º) Caso ainda não haja planejamento para utilização da referida verba 

parlamentar, informar o motivo e previsão para sua utilização, com a devida 

destinação; 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de setembro de 2019. 

 
 
 

_____________________________________ 
JOSÉ ANTÔNIO FERREIRA 

“Dr. José” 
-Vereador- 

Santa Bárbara d’Oeste 


